



**Pour la défense de l'École publique :  
Abandon des mesures du « choc des savoirs »,  
Pour un choc des moyens et des salaires**

**L'Intersyndicale Éducation du 13 reste unie et mobilisée**

Mardi 19 mars, les personnels de l'Éducation nationale des Bouches-du-Rhône étaient, une nouvelle fois, en grève, en assemblée générale et dans la rue pour exiger l'abandon des mesures dites du « choc des savoirs » (groupes de niveau, etc.), exiger des moyens pour l'École publique et un choc des salaires.

Si le Ministère doute de notre détermination, nous pouvons l'affirmer haut et fort : la colère est bien là et la mobilisation des personnels de l'Éducation Nationale s'inscrit dans la durée.

A l'issue de l'intersyndicale, les organisations syndicales invitent les personnels à :

- **amplifier la mobilisation en multipliant les initiatives locales notamment le jeudi 28 mars**, prochaine date de mobilisation départementale où des actions symboliques s'organisent dans les établissements scolaires sur la pause méridienne
- **participer, à l'appel de la FSU, la Fnec-FP-FO, la CGT Education, SudEducation, le sgen-CFDT, la CNT-SO à une nouvelle journée de mobilisation mardi 2 avril, y compris par la grève là où les personnels le décident collectivement**  
(10h30 : Manifestation réformés à Marseille; 12h00 Rassemblement-Happening-prises de parole devant la DSDEN, actions devant les établissements, rassemblements locaux, happenings...)
- **une réunion publique le mardi 9 avril à 18h** à Marseille (amphithéâtre Noailles, 63, la Canebière)
- **organiser et participer localement aux AG, RIS, HIS, tournées d'écoles**, pour discuter des moyens d'actions pour obtenir satisfaction (par exemple tracts et réunions à destination des parents, actions symboliques relayées par la presse, grève reconduites comme en région parisienne ...)

**L'intersyndicale poursuit sa réflexion pour construire une démarche revendicative unitaire assise sur les besoins définis dans les établissements. Elle se réunira à nouveau à l'issue de cette séquence pour décider des suites à donner à la mobilisation.**